

Klimaschutzprojekte für die Initiative CO₂ NEUTRAL ZUGESTELLT der Österreichischen Post AG

In Kooperation mit [Climate Austria](#) werden von der Österreichischen Post AG nicht vermeidbare CO₂-Emissionen für das Jahr 2017 kompensiert. Wie in der folgenden Projektbeschreibung dargestellt, unterstützt die Österreichische Post AG neben Klimaschutzprojekten in Österreich auch ein internationales Klimaschutzprojekt.

Internationales Klimaschutzprojekt

„Windkraftanlagen, Taiwan“ Sauberer Strom für Gemeinden

Bei diesem Gold Standard Projekt wurden 4 Windparks in Taiwan mit 5, 27, 14 und 2 Windturbinen in den Regionen Fongwei, Longwei, Chungwei, Taowei errichtet. Der erzeugte Strom wird in das lokale Netz eingespeist und trägt auf diese Weise zur Verbesserung der Versorgungssicherheit der Bevölkerung und der lokalen Wirtschaft bei. Bei der Errichtung der Anlagen wurden möglichst große Abstände zwischen den Turbinen vorgesehen, damit die Flächen wie bisher genutzt werden können. Die gesamte installierte Kapazität des Windparks beträgt 92,4 MW, welche zu einer jährlichen Emissionsreduktion von 190.000 Tonnen beiträgt.

Im Zuge des unter Gold Standard vorgesehenen Stakeholderprozesses nahmen neben den lokalen NGOs (New Energy Association of Taiwan), die Bürgermeister der lokalen Gemeinden und internationale NGOs (Greenpeace, WWF, REEEP, Helio) teil. Der gesamte Windpark wurde mit dem Gold Standard ausgezeichnet.

Projektstandard: Gold Standard (GS)

GS Referenz: GS1929

Vintage: 2014-2016

Emissionsminderung: 190.000 t CO_{2e} p.a.



Copyright: Climate Austria (KPC), SPG Gorina

Rückfragen:

Climate Austria | a.stockinger@kommunalkredit.at